



1年 1位4組 2位5組  
2年 1位4組 2位1組  
3年 1位5組 2位2組

## 体育大会



6月10日(土)に、全学年が参加して体育大会が行われました。雨の日が続いていたので、当日の天候が心配されましたが、子供たちの日頃の行いが良かったのか(^^)ちょうどいい感じの曇り空で、気温も上がり、熱中症の心配も軽減されました。予行練習のときに、都崎先生が「体育大会は運動の得意な子だけが楽しむ行事じゃないよ、苦手な子はその分クラスの仲間を応援しよう、得意な子は、苦手な子の分まで頑張ろう、結果がどうであってもみんなで、いい体育大会だったねと言えるような取り組みをしてほしい」と話がありました。学年の先生方やクラスの仲間たちと、励ましあい助け合いながら、大きな事故もなく終えることができた、大変素晴らしい体育大会だったと思います。保護者や地域、来賓の方々も、君たちの頑張っている姿をご覧になって、大変喜んでいらっしゃいました。体育科の先生方、各係の担当の先生方、前日の準備や当日の放送・準備・誘導・監察・決勝・美化などに携わってくれた生徒の皆さん、PTAボランティアの皆さん、本当にご苦労様でした。全員で成功した体育大会でした。心から感謝します。ありがとうございました。

## ちょっと、気になることがあります・・・( \_ \_ ; )

### SNSトラブルについて気になっています!

学校でも世の中でも、散々SNSトラブルについては、注意喚起されていますが、未だに無くならないですね・・・SNSはしっかりルールを守って使えば、こんなに便利なものはありません。ただし、悪意を持って、自己中心的な使い方をすると、誰かを傷つけ、周りに迷惑をかけ、場合によっては中学生であっても、法的にも社会的にも責任を取らなければなりません。本当に気を付けてください!

### 下校の様子が気になります!

下校時の交通マナーについて、歩道をはみ出して、3列4列5列になって帰る生徒たちが気になります。前から車が来ているのに横を向いておしゃべりしながら歩いているのをみて、いつもヒヤヒヤします。  
(@\_@;)車は歩行者を100%認識して避けてくれるとは限りませんよ!

## ちょっと、いい話(^ω^)/

### 地域の方々から、ちょっと、いい話を2件聞いています!

1件目「潮江のあたりで、横断歩道を渡っていた、お年寄りの方が、赤信号にかわるまでに、渡り切れず困っていたら、大成中の男子3人が駆け寄り、車を止めてお年寄りの方が渡り切るのを手伝い、その後、止まってくれた車に対して、何度も頭を下げてお礼をしていた。」  
2件目「あるマンションの住人の方から、マンション内で目の不自由なおばあちゃんが困っているのをみて、大成中の女子3人がやさしく案内をしてあげていた。」  
連絡をくださった方々は、口をそろえて、全校生徒に紹介して褒めてあげてほしい、とおっしゃって、大変感動されていました。  
この6人の生徒たちの、勇気と優しさに大きな拍手を送りたいと思います。

## 教育実習

大成中卒業生の下田平さん(保健体育)と森本さん(美術)が教育実習に来てくれました。



## 7月・8月の主な予定

7月	8月
3日(月) 全校集会	11日(金)~17日(木) 学校閉鎖
5日(水) 進路説明会	23日(水) 地蔵盆
6日(木) 生徒総会	25日(金) 始業式
11日(火) 個人懇談 (18日(火)まで)	28日(月)・29日(火) 課題テスト
20日(木) 終業式	

